



## La Gazette du SNU 52

### Séjour de cohésion de février 2024 Centre d'accueil « Les franchises » LANGRES

**28/02/2024**

Deuxième journée pour la promotion février 2024. Nous avons débuté la journée par la projection d'un film ciné justice dans la ville de Langres.

Les volontaires ont eu l'occasion de se questionner et débattre autour d'un sujet fort, la justice restaurative. Aussi, nous avons eu le privilège de pouvoir questionner en direct, un magistrat, un avocat et une psychologue qui nous ont apporté des réponses très complètes.

Un atelier participatif avec notre cheffe de projet a eu lieu autour des thèmes suivants : Le vivre ensemble, se connaître davantage dans un groupe et créer de la cohésion. Une journée qui s'est terminée sous le signe de l'effort avec l'activité run and bike, qui a ravi tout le monde.

Des mots illustrent cette journée : sympathique, productive, dépassement et mental. Nous, volontaires du SNU tissons nos premiers liens autour d'un objectif commun.



(Rédaction faite par la **maisonnée 22**)



Aujourd'hui, avec la maisonnée 14, nous sommes allées voir un film intitulé « *Je verrai toujours vos visages* ». Il aborde la justice restaurative qui est une justice permettant de créer un lien entre victimes et coupables. Ce film met en scène une femme victime d'inceste, et un groupe de parole entre trois victimes de vol à l'arraché, vol avec violence ainsi que 3 cambrioleurs, addict et revendeur de produits illicites. Nous avons vu que lors de cette justice restaurative, l'échange leur permet de réagir sur leur comportement du côté des victimes et de celui des coupables, et sur leurs erreurs passées, en permettant de débloquer leur traumatisme personnel. À la suite du film nous avons eu un échange avec un magistrat, une psychologue, un avocat, et une dame du CDA. Nous avons beaucoup aimé cette activité car nous avons découvert le principe de la justice restaurative. Puis nous avons trouvé que le film était émouvant.



Rédaction faite par la **maisonnée 14**



Nous avons déjeuné comme chaque matin  
(😊)



Levée des couleurs après le petit déjeuner  
(rituel du matin)



Nous avons pris le bus pour  
se rendre au cinéma



Ciné justice : *Je verrai toujours vos visages*

Après un réveil musical de la part de nos tuteurs, un petit déjeuner et la levée des couleurs, nous sommes allés voir *je verrai toujours vos visages* au cinéma suivi d'un échange avec des personnes gradées. Après le repas de midi, nous avons enchaîné un après-midi sportif : escalade et run and bike qui s'est fini par un échange avec la cheffe de projet SNU. Nous sommes plus soudés que jamais.

Rédaction faite par **Yoann FERNANDES**, maisonnée 11

